

## Amanecer al destino

**Nancy McDaniel**

### Conferencia Virtual Internacional Aglow 2025 - Sesión del viernes por la tarde

---

Qué momento tan maravilloso es estar juntos en esta conferencia virtual. La Presencia del Señor es muy real, muy tangible sobre nosotros cuando hemos adorado juntos y compartido juntos y, algunos de nosotros, individualmente, mientras participamos en esta conferencia, individualmente, y algunos en grupos. Es algo tan emocionante lo que el Señor está haciendo en medio de nosotros, en esta conferencia.

Solo quiero decirles unas palabras de agradecimiento por estar aquí. No sería una gran conferencia si nadie se presentara, así que gracias por acompañarnos. Gracias por acompañarnos desde las naciones. Gracias por los comentarios que ya ha ingresado en la función de chat de nuestra conferencia. Es bueno escuchar de ustedes y seguir con ustedes y tener esa sensación de estar juntos en este momento mientras experimentamos Su Presencia juntos. También quiero agradecer a nuestra Junta Directiva Internacional por su visión, por su dirección al entrar en esta conferencia y por su apoyo y guía mientras buscan al Señor por Su camino para este ministerio.

También quiero agradecer al personal de la Sede. Ya sabes, cuando dijimos que íbamos a hacer una conferencia virtual y dijimos "Sí, eso suena maravilloso". Entonces nuestro siguiente comentario fue: "¿Qué es eso?" Hemos estado explorando una nueva área de unirnos y ministrar juntos a medida que avanzamos en esta conferencia. Estoy muy agradecido por la voluntad de nuestro personal de trabajar juntos para entrar en un camino que nos es desconocido y descubrirlo a medida que avanzamos, mientras el Espíritu Santo nos guía.

Vaya, del amanecer al destino. Amanecer al Destino, Un Despertar Global, avanzando el Reino.

El pasaje bíblico del tema de esta conferencia es Proverbios 4:18: "La senda de los justos es como el sol de la mañana que brilla cada vez más hasta la plena luz del día". Amanecer al destino. En esta nueva era, hemos estado usando esa expresión de que estamos en una nueva era, no solo sobre Aglow, sino que hemos escuchado eso de otros en todo el cuerpo de Cristo, que parece que estamos entrando en una nueva era, una nueva era de las promesas de Dios que se desarrollan, una nueva era del cumplimiento de todo lo que Dios ha tenido en Su corazón y en Su mente desde el principio.

Quiero hablar con ustedes hoy sobre este viaje en el que estamos juntos. Estamos juntos en esto, un viaje desde Dawn hasta Destiny, un viaje hacia una nueva era y cómo se ve.

## **Amanecer, un nuevo comienzo**

**Amanecer.** El amanecer no es solo una hora del día, sino que simboliza los comienzos. Solía vivir en el centro de California en un valle donde, cuando mirábamos hacia el este a esa hora del día, al amanecer, veíamos el sol saliendo sobre las montañas del este. Confesaré que no salía a mirar el amanecer muy a menudo. No soy una persona muy madrugadora, y sin embargo, cuando lo hice, qué glorioso fue ver amanecer levantándose sobre esas montañas. Cuando miraba las montañas, siempre me llenaba de una sensación de asombro y anticipación de algo que era más grande, algo que era más grande, algo que me hablaba incluso de aventura. Y, sin embargo, también, algo que era duradero, inquebrantable e inamovible.

Desde donde vivía en primer plano, era una zona agrícola. Había árboles frutales, en su mayoría cítricos, naranjos. En primer plano habría árboles hermosos y frondosos, llenos de frutas listas para la cosecha. Qué imagen fue para mí de pasar a algo fresco. Fue inspirador, el amanecer se elevaba sobre la fuerza de esas montañas en un lugar de cosecha y belleza. Ese es el momento en el que estamos. El amanecer simboliza los comienzos.

El amanecer comienza en esos momentos de tranquilidad, interiormente esos momentos de esperanza, donde somos desafiados por las posibilidades de todo lo que Dios está desplegando ante nosotros. El amanecer, el amanecer, nos lleva hacia esa audaz comprensión de quiénes somos en Dios y quién es Él en nosotros y todo lo que Él hará a través de nosotros como Su Ecclesia, como Su Iglesia, como Sus Embajadores del Cielo en la tierra, como Su Amado.

Ya sabes, una nueva mañana no nos pide que seamos perfectos. Simplemente nos pide que nos presentemos, que estemos presentes, que creamos. La frescura del amanecer es el momento en que elegimos levantarnos, dar un paso adelante hacia algo nuevo, abrazar las misericordias de Dios que las Lamentaciones dicen que son nuevas cada mañana. Para Aglow, el amanecer es ahora. Para ti, el amanecer es ahora.

## **Destino – A dónde vamos**

Amanecer al destino. El destino no se trata solo de dónde estamos. De hecho, no se trata en absoluto de dónde estamos. El destino habla de hacia dónde vamos. El destino no es un destino. Sabes, rara vez escuchas a alguien decir: "Bueno, todo ha terminado. He llegado a mi destino. Eso es todo". Pero, cuando hablamos del destino, siempre atrae en nosotros un sentido de anticipación, un sentido de avanzar hacia algo que se está desarrollando en nosotros y algo que se está desarrollando para nosotros.

El destino no es un destino, es más bien una decisión. Una decisión de levantarse, una decisión de seguir adelante, una decisión de alcanzar el premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús, como dice Filipenses 3. La Biblia tiene mucho que decir sobre el destino.

Pensamos en Habacuc 2:3: "Porque la visión es aún para un tiempo señalado, pero al final hablará. No mentirá, aunque se demore, espéralo porque ciertamente vendrá, no se demorará". Jeremías 29:11, una escritura familiar y favorita para muchos de nosotros, donde el Señor nos habla estas palabras de consuelo, aliento y destino. Donde Él dice: "Porque yo conozco los pensamientos que tengo acerca de

vosotros", dice el Señor, "pensamientos de paz y no de mal. Para darte un futuro y una esperanza". Y Jeremías 1:5, "antes de formarte en el vientre, te conocí, antes de que nacieras, te santifiqué. Te ordené profeta a las naciones".

## **Jeremías 1:5 - Una Escritura de Herencia para Aglow**

Estaba leyendo esa escritura recientemente y meditando en ella, y me di cuenta, creo que el Señor despertó esto en mi corazón, que esta escritura es una escritura de herencia para Aglow International. "Te ordené profeta para las naciones antes de que Aglow se fundara y naciera en 1967. Ya te conocía. Ya te había formado en mi corazón y en mi mente".

Esta es una Escritura de herencia para Aglow International. Eso significa que es tu herencia. Creo que vamos a compartir algo más sobre las escrituras de herencia de este ministerio en una fecha posterior, pero por ahora, agárrense de eso. **Él nos ha ordenado como profetas a nuestras naciones.** Por lo tanto, levántate en tu herencia. Sé un profeta para tu nación.

- » Habla palabras de vida a tu nación.
- » Habla palabras que rompan las fortalezas de tu nación.
- » Habla palabras que liberen la Gloria de Dios en tu nación.
- » Reza oraciones apostólicas, proféticas, que traigan un avance espiritual en tu nación, en tu familia.

Él te ha ordenado como profeta a las naciones.

Ahora, no todos podemos pararnos en una plataforma y dar una palabra profética sobre una nación, pero podríamos. Pero, nuestras oraciones, nuestra proclamación, nuestros decretos al liberarlos en fe, profetizan de manera apostólica para llevar Su Palabra a nuestras naciones'.

**Destino.** Lo que estaba en el corazón de Dios para su pueblo en los albores de la creación ahora se está moviendo rápidamente hacia el destino.

Verás, creo que como estamos hablando del destino en este momento, no solo estamos hablando del destino, tu destino, mi destino, el destino de Aglow, el destino de la Ecclesia, sino que también estamos hablando del destino de Dios. Lo que anhela, lo que tenía en mente cuando dijo: "Hágase la luz", cuando dijo: "Creemos al hombre a nuestra imagen".

El destino está amaneciendo sobre el pueblo de Dios, el Reino, sobre Aglow, y está amaneciendo sobre el corazón mismo de Dios y lo que Él anhela, para nosotros. El cielo ha estado esperando este momento. Los ejércitos angélicos están reunidos y posicionados y estamos avanzando en el destino de Dios. Esta es una nueva era.

Esto no es solo para Aglow. Hay una conciencia. Hay una conversación en todo el Cuerpo de Cristo sobre el sentido y la conciencia de que un nuevo destino está sobre nosotros. Una nueva era está sobre nosotros, una nueva era que requiere un nuevo lenguaje. Donde hemos estado diciendo: "oh, el avivamiento está llegando, el avivamiento ESTÁ llegando. Estamos en una nueva era, queridos. El avivamiento está aquí. Hemos estado diciendo: "Se acerca un nuevo despertar espiritual. Algo nuevo está por venir". Estamos en una nueva era. El despertar está aquí. Cosecha ahora.

## Pasar de la transición a la nueva era

Hemos estado en un momento de transición. Nosotros, en Aglow, hemos estado en un momento de transición de muchas maneras.

Queridos, ahora estamos avanzando más allá de la transición. Hemos cruzado un umbral hacia una nueva era. Recibe eso. Entra en él.

Una era es un momento en la historia en el que parece que el mundo ha cambiado. Una era marca un momento en el que de repente nos vemos empujados hacia el futuro. Los mapas antiguos ya no nos guían porque ya no caminamos por caminos antiguos.

Janae y yo estábamos hablando un día y le dije: "Janae, nada este año se parecerá a ningún año que hayamos estado en Aglow antes. Pero también les diré que nada el próximo año se verá como este año".

Estamos en una nueva era. Ya no estamos caminando por viejos caminos. Estamos en nuevos caminos que Dios, paso a paso, está poniendo ante nosotros en esta nueva era. **Somos pioneros de un futuro que nunca antes había existido.** Sin embargo, estamos siguiendo a Aquel que fue, que es y que ha de venir. Estamos siguiendo a Aquel que estuvo allí antes, antes del principio, que está aquí con nosotros ahora, y Él ya está en el futuro llamándonos a todos los buenos placeres de Su corazón.

Queridos, una nueva era está sobre nosotros.

- » Esta nueva era se basa en la fuerza y la sabiduría del pasado.
- » Está arraigado en el poder del Espíritu Santo, que nos impulsa más allá de nuestros sueños más audaces, hacia las infinitas posibilidades de Dios, las infinitas posibilidades de quién es Dios, quién es Él en nosotros y quién es Él a través de nosotros.

¿Cuáles son esas posibilidades que definen la nueva era del Reino? ¿Cómo se ve para Aglow? ¿Cuál es la visión? Puedo decirte un poco. No puedo decírselo en su totalidad porque es nuevo. No hemos estado allí antes.

Al mismo tiempo, Dios nos ha estado hablando de visión durante muchos años. Nos ha estado hablando de estrategia y, como nota al margen, quiero que sepan que estamos trabajando en una fuente continua de mensajes de visión, fragmentos cortos que cada uno de nosotros puede captar fácilmente a un ritmo inspirador y empoderador, pero no abrumador. No todo a la vez.

## La visión conduce a la estrategia

Visión, visión que conduce a la estrategia. La visión nos commueve y nos da vista para lo que está por venir. Entonces necesitamos estrategia. La estrategia que nos dice cómo vamos a llegar allí, cómo vamos a salir de esto. Visión que conduce a la estrategia, que conduce al compromiso.

## Compromiso – Mi parte

Compromiso. ¿Cuál es mi parte en esto? ¿Cómo entro en lo que Dios está haciendo en Aglow y a través de Aglow en Su Reino y a través de Su Reino? ¿Cómo me involucro en esta visión que conduce a la estrategia, que conduce al compromiso y al empoderamiento, y todo eso nos lleva hacia adelante?

## La base inmutable de Aglow

Las raíces de este ministerio son profundas. Eso no ha cambiado. **Estamos profundamente arraigados en la Palabra de Dios.** Siempre hemos sido personas de Su Palabra. Siempre hemos buscado las profundidades de la Palabra de Dios, la revelación de Su Espíritu a través de Su Palabra. Eso no ha cambiado. Estamos arraigados en la Palabra de Dios. **Somos encendidos por el fuego del Espíritu Santo. Vivimos en la realidad tangible de la Presencia de Dios.** La base de lo que somos es duradera.

Se ha dicho de Aglow que **nacemos del Espíritu y somos guiados por el Espíritu.** Eso no ha cambiado. La Ecclesia nació a través de las Palabras de Jesús y un mover del Espíritu Santo. Aglow nació a través de la Palabra y por Su Espíritu.

## Estamos preparados para el futuro

A medida que enfrentamos los desafíos del futuro, a medida que enfrentamos desafíos que no conocíamos al comienzo de este ministerio, y ahora los desafíos en nuestras naciones, en nuestras familias, en nuestros hogares, en nuestras vidas, todo el tiempo, Dios nos ha estado preparando para hoy, para los desafíos de hoy, para los desafíos del futuro.

Debemos entrar en una nueva urgencia, para ser infundidos con el Espíritu de Dios, para caminar momento a momento por Su Espíritu, para ver Sus dones elevados en nosotros y a través de nosotros, para entender las respuestas de la Biblia, las respuestas de quién es Dios para nosotros y a través de nosotros que Él revela en Su Palabra.

Necesitamos una nueva impartición, una elevación de Su Espíritu. Dios ha derramado tanto de Sí mismo en nosotros, tanto de Su Espíritu, tanto de Su Verdad, tanto de Su Palabra, y ahora es el momento en que Él nos está derramando en el mundo de una manera más grande para traer Su Verdad, para traer redención, para traer Su Palabra, para traerse a Sí mismo al mundo, en personas que están perdidas, en personas que no tienen esperanza, en personas que están buscando, en naciones que se tambalean, en generaciones que están surgiendo y surgiendo en la tierra, buscando la realidad de quién es Dios. Oh Dios, has vertido tanto de ti mismo en nosotros. Ahora, Señor, derrama de nosotros. Derrama a través de nosotros por Tu Tocayo, por Tu Gloria y por Tu destino.

## Nueva Unción Apostólica sobre la Oración y la Evangelización

En este tiempo, en esta nueva era, creo que hay una nueva unción apostólica sobre lo que hemos llamado "las piernas de Aglow", la oración y el evangelismo. Esas piernas, la oración y el evangelismo son las piernas que nos han llevado de década en década, de unción en unción, de revelación en revelación, y Él está viniendo de nuevo con una nueva unción de Su Espíritu en la oración, en el evangelismo.

Queridos, esto es absolutamente necesario en este tiempo de Cosecha y Despertar. Esto es absolutamente necesario en este momento. Yo lo llamo el tiempo de Isaías 60, un tiempo de la mayor gloria. Ustedes conocen la Escritura: "Levántate, resplandece, la gloria del Señor ha nacido sobre ti". Nos gusta detenernos allí, pero Isaías continúa diciendo, no solo la Gloria ha resucitado sobre ti, sino que también está la oscuridad más profunda de la tierra. Qué tiempo que vivimos de la mayor Gloria en la oscuridad más profunda.

Es absolutamente necesario que haya una nueva unción del Espíritu Santo en nuestra oración, que haya una nueva unción del Espíritu Santo sobre nosotros al compartir las verdades de nuestro testimonio, las verdades de nuestra palabra, las verdades de Su Palabra en el evangelismo. Esto es absolutamente necesario en esta era de la culminación de todas las cosas.

*Por el poder y la unción del Espíritu Santo, liberamos sobre ustedes una nueva unción para orar las oraciones del Cielo a un nivel superior. Recibe esta unción ahora. Entra en Él ahora. Declaro que no está "viniendo", la unción está AQUÍ. Lo es ahora. Recíbelo.*

*Por la unción del Espíritu Santo, liberamos sobre ti una nueva pasión por compartir la Verdad del Evangelio, una nueva pasión por predicar la Palabra, una nueva pasión por liberar tu testimonio de quién es Jesús y lo que Él ha hecho en tu vida. Recibe eso ahora. En este momento, oh Espíritu Santo, ven sobre nosotros de una manera fresca. Ven, Espíritu Santo. Aleluya.*

## The Mandates

A lo largo de los años, a través de profecías, palabras proféticas y a través de la dirección de la Palabra de Dios, Dios le ha dado a Aglow tres mandatos: la identidad del hombre y la mujer juntos a imagen de Dios para el dominio en la tierra, una pasión por el pueblo musulmán y, estar en la verdad con Israel, como Israel. Eso no ha cambiado. No sé si Él agregaría a eso en el futuro. Y, sin embargo, por ahora, sé que lo que Él ha hablado no ha cambiado.

Sabes, cuando llegaron esos tres mandatos por primera vez, no sabíamos cómo sería el mundo hoy. No sabíamos cuán importantes serían esos mandatos para este momento, en esta nueva era. Cuando Jane compartió la revelación de la Palabra de Dios, que Él le dio con respecto al hombre y la mujer, no sabíamos en ese momento que uno de los mayores desafíos que enfrentarían las generaciones ahora y en el futuro sería nuestra propia identidad como hombre y mujer. No sabíamos cómo se desarrollarían las cosas en el mundo cuando Dios dijo: "Si te aferras a ese hilo del Islam, te lo daré". No sabíamos cuándo dijo específicamente: "Mantente firme, mantente fuerte, toma como un mandato las amenazas en el mundo de hoy. Lo que he dicho en Mi Palabra con respecto a Israel, no solo el Israel de la historia sino el Israel de hoy, Mi corazón por Israel y cómo estás llamado a asociarte, a estar conmigo en la verdad de Mi Amado Israel", no sabíamos lo que se desarrollaría en el mundo de hoy.

Ahora, más que nunca, nos damos cuenta de la importancia de una postura bíblica para comprender la verdad de quién es Dios y lo que ha dicho en estas tres áreas.

Ahora, más que nunca, nos damos cuenta de que caminar en la Verdad en estos mandatos puede liberar a las personas, puede liberar a los grupos de personas, puede transformar vidas, puede ser la respuesta en la vida de alguien, incluso puede cambiar el curso de las naciones y labrar el camino para una generación. Estos mandatos son el quid de los campos de batalla del fin de los tiempos, y somos llamados como guerreros y libertadores en estas áreas con la Verdad en nuestras mentes, con pasión en nuestros corazones y con la Palabra de Dios en nuestras manos. Hay un nuevo derramamiento, un reabastecimiento de combustible, un reinicio de estos mandatos, que nos capacita para elevarnos como personas influyentes del Reino en estas tres áreas estratégicas del mundo de hoy.

## Sé un influencer del reino

**Influencers del reino**, me gusta eso. Sabes, escuchamos mucho sobre aquellos que se están convirtiendo en personas influyentes en las redes sociales. Te digo que Aglow también va a tener más influencia en las redes sociales que nunca. No estamos buscando una plataforma para influir en unas pocas personas que puedan seguirnos, sino que Él nos ha llamado. Él nos ha empoderado. Él nos ha equipado como Influenciadores del Reino en estas tres áreas estratégicas para llamar al mundo a un lugar influenciado por el Reino de los Cielos, por la Palabra de Dios, por lo que Dios ha dicho y destinado para este tiempo. Sé un influencer del reino.

Eso es lo que somos. Queridos, la Ecclesia se ha levantado, el Reino está avanzando, y en caso de que haya alguna duda en la mente de alguien, que se resuelva ahora y para siempre, Aglow está avanzando. Nosotros, el Cuerpo de Cristo, somos la Ecclesia, la Iglesia, los Embajadores, el Gobierno del Cielo en la Tierra. Eso es lo que llevamos.

Dios te ha plantado en tu comunidad. Él te ha plantado en tu nación para traer la respuesta a la oración de Jesús cuando oró: "Venga tu reino, hágase tu voluntad, en la tierra como en el cielo". Cuando Jesús hizo esa oración, solo puedo imaginar esta respuesta en el Cielo cuando Jesús oró: Tu Reino venga a la tierra como está en el Cielo. Me pregunto si el Cielo respondió.

¿Cómo se liberará el Reino de los Cielos en la tierra? Jesús respondió a esa pregunta en Mateo 16 cuando dijo: "Sobre esta roca, sobre la roca de la revelación, de quién soy, sobre la roca de la revelación de Cristo Jesús, edificaré Mi Ecclesia, Mi Iglesia, Mi cuerpo gobernante del Cielo en la tierra, y el infierno mismo no podrá detener a Mi iglesia, Mi pueblo. El infierno, por sí mismo, no podrá detener a la Ecclesia. El infierno en sí mismo no podrá detener a Aglow International, y le daré a Mi iglesia las mismas llaves del Reino de los Cielos.

En Juan 6, los seguidores de Jesús le preguntaron: "¿Cómo hacemos las obras de Dios?" Jesús respondió: "Esta es la obra de Dios: que creáis en el que él envió". Solo cree en Jesús. Solo cree en Sus Palabras. Solo cree en Sus promesas. Solo cree en el poder de Su vida dentro de ti. Solo cree y Él hará el resto.

Se les ha dado la autoridad y el poder para traer todas las provisiones del Cielo y la buena voluntad del Padre a su comunidad, a su nación. Solo cree y deja que esa creencia active tu fe y libere Su Gloria. ¿Cómo desmantelamos la oscuridad? Solo cree. Deja que esa creencia active tu fe y deja que Su Gloria desmantele las tinieblas. ¿Cómo vemos esta cosecha abrumadora en esta nueva era? Solo cree. Deja que esa creencia active tu fe y deja que Su Gloria traiga la cosecha. Se les han dado las llaves del Reino para desmantelar las obras de las tinieblas en su nación y para abrir la plena revelación y activación de la Gloria del Señor. Solo cree y deja que esa creencia active tu fe. Esto es lo que eres. Esto es lo que llevas. Esto es lo que su grupo de Aglow trae a su comunidad. Aglow, hemos cruzado un umbral para vivir en la realidad del Reino de Dios en nosotros. Sé libre. En cualquier lugar donde pueda haber el remanente de una mentalidad que está atada por el miedo, por la incredulidad, por la esperanza diferida, hablo una palabra de libertad sobre ti. Libérense de la desesperanza. Libérate del miedo. Entra en la esperanza. La Palabra del Señor es ahora.

El destino está amaneciendo sobre cada promesa y cada profecía. Ahora es tu tiempo señalado, Cuerpo de Cristo. Ahora es tu hora señalada, Aglow. La Gloria del Señor es el amanecer del destino en esta nueva era.

Quiero leer algunas Escrituras de Hageo 2, comenzando en el versículo 4. "Pero ahora, esfuérzate, Zorobabel", dice el Señor; Esfuérzate, Josué, y esfuérzate todos los habitantes de la tierra, dice el Señor, y trabajad, porque yo estoy con vosotros, dice el Señor de los ejércitos. 'Conforme a la palabra que hice con ustedes cuando salieron de Egipto, así permanece mi Palabra entre ustedes; ¡No temas!' "Porque así dice el Señor de los ejércitos: 'Una vez más (es un poco de tiempo) sacudiré el cielo y la tierra, el mar y la tierra seca; y sacudiré a todas las naciones, y vendrán al Deseado de todas las naciones, y llenaré de gloria este templo", dice el Señor de los ejércitos. "Mía es la plata y mío es el oro ", dice el Señor de los ejércitos. 'La gloria de este último templo será mayor que la anterior', dice el Señor de los ejércitos". Dice que una y otra vez dice "el Señor de los ejércitos". Él realmente quiere que sepamos que Él es el que nos habla. 'Y en este lugar daré paz', dice el Señor de los ejércitos".

Saltando al versículo 23: 'En aquel día', dice el Señor de los ejércitos, 'te tomaré, y te haré como un anillo de sello; porque yo te he elegido', dice el Señor de los ejércitos". Hay mucho en este pasaje de las Escrituras. No creo que hoy nos tomemos el tiempo para desempacarlo todo, sino solo algunas frases para que nos aferremos.

Dice en este pasaje: "Ánimo, sé fuerte". ¿Has notado en la Biblia que hay varias ocasiones en las que Dios le habla a Su pueblo y dice: "Sé valiente, ten valor, sé valiente, sé fuerte"? Cada vez que Dios nos habla de eso, se está preparando para llevar a su pueblo a una nueva era, a un nuevo lugar, a una nueva porción, a una nueva demostración del plan de Dios y su destino. Él nos está hablando de eso hoy.

Queridos, tengan valor, sean valientes, sean audaces, sean fuertes. Luego dice: "y trabaja". Él dice: "No te sientes y esperes a que suceda algo, sino que entra en la mezcla de cosas. Asóciate Conmigo, trabaja, continúa avanzando en las obras de servicio y ministerio".

Luego, en este pasaje, el Señor dice: "Yo estoy con ustedes, según la palabra que he pactado". Él dice: "Las promesas que he hecho se ciernen sobre ti. Mi Espíritu mora en medio de vosotros". Todo lo que Él ha hablado en Su Palabra, cada promesa que Él ha dado a través de palabras proféticas, cada llamado que Él ha liberado en nuestras vidas, Él nos está diciendo en este momento, Yo estoy flotando sobre esas palabras. Estoy rondando esas promesas. Mi Espíritu mora en medio de Ustedes. No lo he olvidado. No lo olvides. Son promesas y estoy rondando esas promesas. Estoy ungiendo esas promesas. Yo permanezco en medio de vosotros y los hago fructificar.

## **Un pueblo marcado por la intrepidez**

Él dice, nuevamente, "no temas". Queridos, ya que estamos en una nueva era, no teman. No teman las áreas de oscuridad, las áreas de confusión, las áreas de caos que surgen en las naciones, que surgen en nuestras comunidades, que surgen en las generaciones que están avanzando. No tengas miedo.

**Declaro a través de Aglow International que seremos un pueblo marcado por la valentía en esta era.** Que somos personas que no temblan de miedo, sino que permanecemos inquebrantables, inamovibles en el poder, en el poder de Dios. Que seremos esas personas que no tienen miedo cuando los que nos

rodean tienen miedo y buscan algo estable, buscan una palabra estable, buscan a alguien que pueda guiarlos y guiarlos sin miedo, que nos miren. Queridos, ustedes son una persona intrépida. Aglow avanza sin miedo marcado por la intrepidez, incrustado en el Espíritu de Dios. Aleluya. Recibe eso. Entra en él.

Incluso ahora, esta Escritura que hemos leído dice que va a haber algún temblor. Recuerden, acabamos de decir, no teman, así que cuando leamos sobre temblar, no tengan miedo de temblar. De hecho, creo que el Señor nos está hablando de esta manera en este momento, que va a haber un poco de temblor en la tierra, pero no temas porque Él es el que lo está causando. Él está sacudiendo la tierra en este momento para aflojar, para romper esos lugares difíciles en las naciones, para romper esos lugares difíciles en nuestros corazones, en generaciones, en grupos de personas, en estructuras en este mundo. Él está aflojando la tierra para recibir la Gloria del Señor.

Ya sabes, cuando nos estamos preparando para plantar un campo, lo primero que haces es romper el suelo. No se puede plantar una buena semilla en suelo duro. Simplemente no funcionará. Pero, este temblor que está ocurriendo, es Dios sacudiendo la tierra para recibir Su Gloria, así que no tengan miedo. Celebre que la tierra está temblando para recibir la Gloria del Señor.

Esta Escritura dice que el Cielo está temblando de nuevo. El cielo no tiembla de miedo y ansiedad. "Oh, ¿qué vamos a hacer?" El cielo está temblando de tal manera que lo que ha estado encerrado en el cielo por un tiempo señalado se está soltando. Se está soltando para llover sobre la tierra. Toda provisión del Cielo, todos los recursos del Cielo, la redención del Cielo, la justicia del Cielo, el amor del Cielo, la Gloria del Cielo está siendo sacudida sobre nosotros ahora. Está lloviendo sobre nosotros ahora. Oh Señor, deja que llueva. Deja que Tu Gloria llueva del Cielo sobre nosotros.

La escritura dice: "las naciones vendrán a Su Gloria". Di eso conmigo. "Mi nación viene a la gloria del Señor". Digámoslo de nuevo. "Mi nación viene a la gloria del Señor". Creo que nosotros, mientras estamos reunidos en esta conferencia virtual, nación tras nación tras nación. Las naciones se han reunido en esta asociación, y mientras decretamos juntos: "Mi nación viene a la gloria del Señor". Hay naciones que están siendo sacudidas, despertadas y entrando en la Gloria del Señor mientras lo decretamos juntos. Digámoslo de nuevo: "Mi nación viene a la gloria del Señor".

Profetiza a tu nación. "Mi nación viene a la gloria del Señor". Profetiza esto en la oscuridad que invade tu nación. Habla a la oscuridad. "Mi nación viene a la gloria del Señor".

## **El depósito de Dios**

Este pasaje de las Escrituras habla de la riqueza de las naciones. Él dice: "La plata es mía. El oro es mío". A menudo leemos sobre la plata y el oro y el depósito de Dios, la riqueza de las naciones, y pensamos en recursos financieros como ese, pero ¿podría decirles hoy que hay un depósito de Dios? Él ha depositado algo de sí mismo en cada nación. Esa es la riqueza, esa es la plata. Él ha depositado la plata de la redención en tu nación. Él ha depositado el oro de Su Gloria de manera única en cada nación, y ahora es un momento en que Dios está llamando a Su depósito en su nación. Quién es Él para su nación está siendo revelado. Quién es Dios en tu nación está saliendo. Espérenlo, recíbanlo y libérenlo para este tiempo, para esta era.

Dios está desbloqueando naciones ahora, lugares en tu nación que parecen haber sido encerrados, donde parece que no podemos penetrar con el Evangelio, donde hemos clamado a Dios por un avance. ¡Declaro que Dios está desbloqueando naciones ahora! Él está desbloqueando su nación ahora. Las naciones en la tierra por las que hemos orado, por las que Aglow ha orado a lo largo de los años donde aún no hemos sido establecidos, Dios está desbloqueando esas naciones ahora y estamos entrando en esas naciones.

La gloria del Señor viene en cada nación. Esta Escritura también dice que la Gloria del Señor será mayor en esta nueva era, no porque este tiempo sea mejor, sino porque ese es el orden y la secuencia Divina que Dios ha establecido en Su Palabra. El primero se prepara, el segundo se completa.

## Este último será mayor

Jane ha compartido la historia de cuando un extraño se le acercó para llevarle un mensaje. Quizás este extraño era un ser angelical. No lo sé, pero él le trajo este mensaje, "prepara a tu gente". Ella vertió su vida en este ministerio. Ella derramó su vida en prepararnos para ahora por el poder y la unción del Espíritu Santo. Ahora, a través de esas décadas de preparación, no se trataba solo de esperar, de estar preparado como en un salón de clases que se enseña, sino que Dios se ha estado mostrando poderoso durante décadas. Se ha estado mostrando milagroso. Él está dando fruto en este ministerio que es asombroso y, sin embargo, es Su orden Divina que este último sea mayor. No puedo imaginar cómo puede ser eso. No puedo imaginar qué puede ser más grande que lo que hemos visto en los primeros 58 años de este ministerio, pero es Su orden que, ese tiempo ha sido un tiempo de preparación, que el primero se prepara y el segundo se completa. Estamos en esa era. El primero anticipa, el segundo cumple.

Hemos estado en una temporada maravillosa de recibir palabras y promesas proféticas, de vivir en un tiempo de hambre y anticipación por la plenitud de cada promesa que se cumplirá. Hemos estado en esa era de anticipación, y ahora entramos en la era de la realización. Su Palabra dice que esto último es mayor. Es como dos volúmenes de un libro.

Janae compartió esto con nuestro personal recientemente. Sabes cuándo hay libros que vas a leer y hay un libro que viene en el volumen uno y el volumen dos. Cuando vas a empezar a leer ese libro, no empiezas con el volumen dos, empiezas con el volumen uno. Lees el volumen uno porque sabes que el volumen dos no es bueno sin el volumen uno. El primer volumen es genial. Lees ese volumen, estás ocupado en ese volumen. En ese libro, sienta las bases para lo que está por venir. Sienta las bases para el segundo volumen. Crea un hambre de más. Y, sin embargo, el segundo volumen no puede existir sin el primer volumen. El segundo volumen tiene sus raíces en el primer volumen. La grandeza del segundo volumen viene de tirar de todo lo que es maravilloso en el primer volumen. Todo lo que aprendemos en el primer volumen, todo lo que hemos experimentado a través de la lectura en el primer volumen, tirando de eso y liberándolo a un nivel más alto de finalización en el segundo volumen. Es decir, esto último es mayor.

Estamos arraigados en una tremenda historia de lo que Dios ha hecho hasta este punto en este ministerio, y ahora estamos entrando en el segundo volumen, tirando de la unción, tirando de la

revelación, tirando de todo lo que hemos aprendido en el primer volumen para ser liberado a un nivel más alto en el segundo volumen.

## **Jesús da paz sustentadora**

La Escritura también dice que experimentaremos una nueva dimensión de paz en esta área. Él dice: "Te voy a dar paz en este momento". No creo que esta sea una paz en la que simplemente nos sentamos tranquilamente y decimos: "Oh, todo está en calma, todo está en reposo. Todo está en paz, no hay problemas en mi vida". No es ese tipo de paz; es una paz interior. Es una paz de fuerza. Es la paz a la que podemos aferrarnos.

Una de las promesas de Jesús para nosotros estaba en Su Palabra. "En este mundo, tendrás tribulación". Él dice: "Te lo prometo, va a ser difícil, pero lo he superado y tú también". Hay una fuerza de paz y confianza en eso. Es una paz que manda, que sostiene, que fortalece.

Es esa paz dominante que tuvo el Príncipe de Paz, Jesús, cuando se puso de pie en la barca en la tormenta y dijo: "Paz, enmudece", y la tormenta cesó y continuaron de la manera que habían planeado. Hay una paz dominante que viene sobre ti. Recibe esta paz hoy, una paz que sostiene, una paz que te fortalece, una paz que, a medida que hablas paz en el mundo que te rodea, transformará estructuras y sistemas, disipará el caos y traerá la voluntad de Dios, Su orden, Su corazón. Es una paz que es tangible.

Entonces, finalmente, has estado esperando que te diga, "finalmente", ¿no? Finalmente, Su Palabra, este pasaje que leemos dice: "y te tomaré, te haré, porque te he elegido". Solo deja que eso se hunda. De hecho, te animo, solo toma esa frase, medita en ella, deja que tu Espíritu se marine en lo que el Señor nos está diciendo. "Te tomaré, te haré, porque te he elegido".

**Estamos siendo consumidos por el poder y la Presencia de Dios de una manera que nos lleva desde donde estamos, que nos reconstruye de algo que era bueno ayer, a algo que se necesita hoy, y nos forma en la plenitud de Su imagen, en Su propósito.**

Luego, en esta Escritura dice: "y te haré como mi anillo de sello". Ya sabes, un anillo de sello, ese anillo que simboliza la autoridad, ese anillo que cuando se estampa en un documento es la declaración: "Hecho está. Está terminado". **No solo serás ungido con Su poder y con Su autoridad, sino que eres Su poder y autoridad en la tierra. Tú eres Su anillo de sello. Tú serás Su poder.**

Cuando se necesite Su poder en tu comunidad, en tu nación, en tu familia, serás Su autoridad que se necesita en la tierra. Tú eres Su poder, Su autoridad en la tierra. Dios te está usando en Su mano para demostrar Su poder entre las naciones. La mano de Dios se mueve en la tierra y tú estás en la mano de Dios como Su anillo de sello. Estás en Su mano, estás en Su mano.

Estás empoderado por Su mano. Dios se está moviendo en la tierra y también tú, Su pueblo, Su Ecclesia.

Nueva era, Dawn to Destiny. Nuestro destino, Su destino. Bienvenido a una nueva era Aglow.

Bienvenido a una nueva era Aglow. Ya sea que haya caminado en este ministerio durante décadas, ya sea que se haya convertido en parte, bienvenido a una nueva era Aglow. Hagámoslo extraordinario, no

por la fuerza, no por nuestro poder, no porque seamos inteligentes o lindos, sino por Su Espíritu obrando en nosotros y a través de nosotros. Su visión, su estrategia, su extraordinario poder y gracia.

Señor, te damos gracias por lo que siempre has sido para nosotros. Te damos gracias, Señor, porque incluso antes de que naciera este ministerio, estábamos en Tu corazón y en Tu mente. Antes de que cualquiera de nosotros entrara en el asombroso regalo de la salvación y comenzara ese viaje de relación, de intimidad contigo, estábamos en Tu corazón y en Tu mente. Tú tenías el destino para nosotros como parte de Tu destino cumplido, y así, Señor, en este momento, sin miedo, sin disculpas, solo con la fuerza de Tu Palabra dentro de nosotros, el poder de Tu poder sobre nosotros, Tus promesas para nosotros, la vida de Cristo dentro de nosotros, la unción y la unción del Espíritu Santo moviéndose a través de nosotros, ¡entramos y declaramos una nueva era! Nos moveremos contigo porque estamos en tu mano. No podemos perderlo mientras permanezcamos como ese anillo que Tú has formado, que llevas en Tu mano. No podemos perder el llamado de Dios. No podemos perdernos la cosecha. No podemos perdernos el despertar. No podemos perder nuestro destino y el Tuyo. Señor, sabemos que estás con nosotros y hoy nos comprometemos de nuevo. Estamos contigo, Señor, por Tu Tocayo, para Tu Gloria. Amén, y amén.